

España ha aportado el 9% del contenido de la biblioteca digital europea

España ha aportado el 8,85% del contenido de Europeana, la biblioteca online europea que ya contiene 14 millones de libros, mapas, fotografías, pinturas, películas y vídeos musicales. Se coloca de esta forma como el cuarto país con más aportaciones, por detrás de Francia (18%), Alemania (17%) y Suecia (10%).

Europeana nació en 2008 con dos millones de objetos y ciertos problemas de saturación en su web que obligaron a la Comisión a retrasar el lanzamiento del proyecto. Su base de datos se nutre fundamentalmente de bibliotecas, museos y archivos de la UE que han ido digitalizando sus contenidos y subiéndolos a Internet.

Las fotografías, mapas, pinturas, piezas de museo y otras imágenes constituyen el 64 % de la colección, mientras el 34% está conformado por libros y el 2% restante son videos y audios. Gran parte de la documentación accesible a través de Europeana es antigua, con lo que ya no está sujeta a derechos de autor. Su financiación proviene en un 80% de Bruselas.